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      Аннотация

    
        
          Ключевые слова: установившейся режим, схема замещения, кольцевой участок сети, базисная мощность, двухфазное короткое замыкание на землю, прямая последовательность, обратная последовательность, нулевая последовательность, динамическая устойчивость, взаимное ускорение. Тема выпускной квалификационной работы: «Проектирование системы электроснабжения 330/110 кВ». Данная работа посвящена расчету и проектированию сети, с классами напряжений 330 и 110 киловольт. В первой главе выпускной квалификационной работы было выбрано оборудование, а именно: генераторы, трансформаторы, автотрансформаторы, а также выбраны сечения линий электропередач. Во второй главе была составлена схема замещения и определены параметры её элементов. Затем был рассчитан режим, для этого рассматривались участки между двумя узлами. При расчете использовались такие методы как расчет установившегося режима до данным конца или по данным начала, также использовалось правило моментов при расчете кольцевой сети. После были проведены расчеты в программном комплексе «RastrWin3». Рассматривался режим максимальных нагрузок, минимальных нагрузок, а также нулевой режим. В третьей главе в качестве точки короткого замыкания был выбран узел №6, вид замыкания – двухфазное короткое замыкание на землю. В этой главе также были выбраны базисные величины: базисная мощность и напряжение. Были составлены схемы замещения прямой, обратной и нулевой последовательности и приведены к следующему виду: место короткого замыкания, последовательно соединенное с эквивалентным индуктивным сопротивлением и с эквивалентным источником ЭДС (источник ЭДС присутствует только в схеме замещения прямой последовательности). После рассчитывались шунт короткого замыкания и определяются токи и напряжения в месте короткого замыкания. Также выполнен расчет в программном комплексе « EMTP» и проведено сравнение результатов. В последней главе были проведены расчеты для оценки динамической устойчивости. Проведены опыты для двухфазного короткого замыкания на землю в узле №6 и в узле №2, также в узле №2 для было смоделировано трехфазное короткое замыкание и в этом же узле смоделирована работа АПВ при двухфазном коротком замыкании на землю.
        

        
          Keywords: steady-state mode, replacement circuit, ring section of the network, basic power, two-phase short circuit to earth, forward sequence, reverse sequence, zero sequence, dynamic stability, mutual acceleration. The topic of the final qualifying work: "Design of the 330/110 kV power supply system". This work is devoted to the calculation and design of a network with voltage classes 330 and 110 kilovolts. In the first chapter of the final qualifying work, equipment was selected, namely: generators, transformers, autotransformers, and sections of power lines were selected. In the second chapter, a replacement scheme was drawn up and the parameters of its elements were determined. Then the mode was calculated, for this purpose the sections between the two nodes were considered. In the calculation, methods such as the calculation of the steady-state mode up to the end data or according to the beginning data were used, the rule of moments was also used in the calculation of the ring network. After that, calculations were carried out in the RastrWin3 software package. The mode of maximum loads, minimum loads, as well as zero mode were considered. In the third chapter, node No. 6 was chosen as the short–circuit point, the type of short-circuit is a two-phase short-circuit to earth. In this chapter, the basic values were also selected: the basic power and voltage. Direct, reverse and zero sequence substitution schemes were drawn up and reduced to the following form: the short circuit location is connected in series with an equivalent inductive resistance and with an equivalent EMF source (the EMF source is present only in the direct sequence substitution scheme). After that, the short-circuit shunt was calculated and the currents and voltages at the short-circuit site were determined. The calculation was also performed in the "EMTP" software package and the results were compared. In the last chapter, calculations were carried out to assess the dynamic stability. Experiments were carried out for a two-phase short circuit to the ground in node No. 6 and node No. 2, also in node No. 2 for a three-phase short circuit was simulated and in the same node the operation of the APV with a two-phase short circuit to the ground was simulated.
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